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(I lavori proseguono alle ore 14.31 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai 
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

(omissis) 

***** 

Interrogazione a risposta immediata n. 1614 presentata da Accossato, inerente a 
"Interruzione servizio di trasporto pazienti dializzati ASL TO4, zona tra Borgaro e 
Valli di Lanzo"  

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1614. 
La parola la Consigliera Accossato per l'illustrazione. 

ACCOSSATO Silvana 

Grazie, Presidente. 
Lei ha già citato il titolo dell'interrogazione che fa riferimento al servizio di trasporto 

dializzati, che può essere svolto in forma diretta o in convenzione con le ASL del territorio. Nella 
fattispecie del territorio oggetto dell'interrogazione, tra Borgaro, Valli di Lanzo, nell'ASL TO4, 
questa attività era in capo alla Croce Reale di Venaria Reale, che aveva una convenzione 
operante dal gennaio 2021. I pazienti dializzati nella zona sono circa 50, che si trovano in un 
territorio abbastanza ampio: da Venaria a Borgaro per arrivare fino alle Valli di Lanzo. 

Nei giorni scorsi, abbiamo saputo che la Croce Reale di Venaria, in anticipo rispetto alla 
scadenza di convenzione, quindi con un intervento unilaterale, non intenderebbe continuare ad 
assicurare questo servizio a causa dei costi troppo elevati; motivano sia per l'aumento del costo 
del carburante, che viene rimborsato 1,70 euro al litro, ovviamente lontano dal costo reale e 
anche rispetto alla quantità di chilometri che devono essere effettuati, perché i pazienti possono 
abitare in un territorio molto più distante dal centro di dialisi. 

La situazione letta e conosciuta in questi termini presenta delle preoccupazioni e così ce 
l'hanno segnalata anche dei cittadini, soprattutto anziani, di quel territorio, perché, essendo il 
trasporto pazienti in dialisi un servizio essenziale, non può essere interrotto. 

L'interrogazione verte proprio per sapere quali siano state le azioni urgenti messe in atto 
per garantire la continuità del trasporto per i pazienti dializzati nella zona, sia eventualmente 
anche in prospettiva quali interventi. 

PRESIDENTE

Grazie. 
La parola all'Assessore Marnati per la risposta. 

MARNATI Matteo, Assessore regionale

Grazie, Presidente. 
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La convenzione con l'organizzazione di volontariato Croce Reale di Venaria, stipulata per 
il trasporto in oggetto, aveva quale naturale scadenza il 31 dicembre 2024. 

Purtroppo, la Croce Reale di Venaria ha comunicato la volontà di recedere 
anticipatamente dalla convenzione, dando i previsti 30 giorni di preavviso. 

A fronte di questa decisione, l'ASL ha quindi verificato, come normativamente previsto, la 
disponibilità da parte di altri aggiudicatari di questo tipo di servizio. 

In base alle disponibilità raccolte nei prossimi giorni, verrà formalizzato l'accordo per 
mantenere operativo il servizio di trasporto. 

PRESIDENTE

Grazie. 

***** 

(omissis) 

(Alle ore 15.12 il Presidente dichiara esaurita 
la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata) 

(La seduta riprende alle ore 15.36) 


